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O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado da Ciência,
Tecnologia e Inovação, Pedido de Informação nos seguintes
termos:

 
 

Considerando o disposto no art. 176 da Constituição
Estadual, "é dever do Estado a promoção, o incentivo e a sustentação do
desenvolvimento científico, da pesquisa e da capacitação tecnológica.” 

 
Considerando o compromisso expresso no plano de governo

do atual chefe do executivo em estimular projetos de inovação, especialmente
aqueles alinhados ao empreendedorismo com o apoio de universidades, municípios,
sistema "S" e instituições de pesquisa e desenvolvimento nacionais e internacionais,
para a concretização dessas ações.

 
Considerando a apresentação do programa “Santa Catarina

Inovadora”, no mês de março de 2023, que visa aumentar a competitividade da
economia catarinense no mercado nacional e global e fomentar o desenvolvimento do
setor de tecnologia e inovação.

 
Considerando que o referido programa foi dividido em 7

áreas estratégicas: Pronampe (financiamento); Prodec Inovação (ambiente legal); SC
TEC (capital humano); Investe SC (atração de investimento); Reinventa SC (projetos
estruturantes); Rede catarinense de Centros de Inovação; e SC 5G (ambientes de
inovação).

 
 

Diante do exposto, apresenta-se os seguintes
questionamentos em relação à implementação do programa "Santa Catarina
Inovadora":
 
 

1. Sobre o Pronampe (Financiamento):
1.1 Quais os valores disponibilizados até o momento para as

empresas catarinenses?
1.2 Quantas empresas já foram beneficiadas pelo programa?
1.3 Quais os critérios de seleção das empresas beneficiadas

pelo programa?
 
2. Sobre o Prodec Inovação (ambiente legal):
2.1 Quais as medidas já implementadas para desburocratizar

e simplificar a abertura de empresas e o desenvolvimento de atividades inovadoras em
Santa Catarina?

2.2 Existe algum estudo para a proposição de projeto de lei
que vise ampliar incentivos fiscais para empresas inovadoras?

https://estado.sc.gov.br/noticias/governo-do-estado-lanca-programa-sc-inovadora-com-acoes-para-apoiar-empresas-de-inovacao/
https://estado.sc.gov.br/noticias/wp-content/uploads/sites/3/2023/03/Infografico-SC-Inovadora-1.pdf


 
3. Sobre o SC TEC (Capital Humano):
3.1 Quantas vagas de capacitação já foram ofertadas pelo

programa?
3.2 Em quais áreas as capacitações estão sendo oferecidas?
3.3 Qual a metodologia utilizada nas capacitações?
3.4 Há programas específicos para a qualificação de

profissionais em tecnologias emergentes? Em caso positivo, quais são eles e como têm
sido sua adesão?

 
4. Sobre o Investe SC (atração de investimento):
4.1 Quais as ações já realizadas para atrair investimentos

para o setor de tecnologia e inovação em Santa Catarina?
4.2 Quantos novos investimentos já foram captados pelo

programa?
4.3 Quais os setores de atividade das empresas que estão

investindo em Santa Catarina?
4.4 É possível mensurar o impacto desses investimentos na

geração de emprego e renda em Santa Catarina?
4.5 Pode-se fornecer exemplos de investimentos já

realizados ou em negociação e quais os setores beneficiados?
 
5. Sobre o Reinventa SC (projetos estruturantes):
5.1 Quais os projetos estruturantes que já estão em

andamento?
5.2 A fonte de custeio dos projetos será exclusivamente o

Tesouro Estadual, ou haverá também aporte de recursos federais ou oriundos de
parcerias público-privadas?

 
6. Sobre a Rede Catarinense de Centros de Inovação:
6.1 Quantos centros de inovação já foram implantados e

quantos ainda estão previstos até 2026? Onde esses centros estão localizados?
6.2 Quais os serviços oferecidos pelos centros de inovação?
 
7. Sobre a SC 5G (ambientes de inovação):
7.1 Quais são as estratégias para ampliar a cobertura da

tecnologia 5G para as cidades catarinenses que ainda não possuem essa
infraestrutura?

7.2 O governo está incentivando o desenvolvimento de
soluções inovadoras que utilizem a tecnologia 5G?
 
 

Sala das Sessões,
 
 
Deputado Mario Motta

ELEGIS
Sistema de Processo 
Legislativo Eletrônico

Documento assinado eletronicamente por Mario Pinto da Motta
Junior, em 14/06/2024, às 16:33.


